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Народный депутат Украины Анатолий Гончаров в своем выступлении сказал, что
шахтеры Горловки имеют все возможности эффективно работать в новом году, что
обеспечит повышение уровня заработной платы горняков и приведет к достижению
финансовой сбалансированности на угольных предприятиях. Об этом он заявил 9
января, выступая на производственном совещании в ГП «Артемуголь», где подводились
итоги работы за 2013 год и рассматривались перспективы развития на 2014-й.      
  «Если шахтер будет зарабатывать 2 тысячи долларов – это уже европейский уровень
жизни. Давайте менять свое отношение к труду, к своим обязанностям и тогда у нас все
получится. У вас должна быть твердая жизненная позиция: только мы и только вместе в
состоянии обеспечить стабильность в нашей стране. И только при стабильности можно
достичь  развития экономики и соответственно – заработной платы»,  - подчеркнул
парламентарий.

  Генеральный директор ГП «Артемуголь» Сергей Ковалев указал коллективам на
достижение ранее намеченных планов.

  «Мы с вами определили на протяжении нескольких лет, что для финансовой
сбалансированности нужно добывать 1 тыс. тонн в сутки. Только в этом наша стабильная
работа и развитие, только так мы можем выйти на самоокупаемость. Наша задача сейчас,
достигнув определенного рубежа, не опускаться ниже. Удерживать надо позицию и
увеличивать показатели», -  отметил Сергей Ковалев.

  Он также акцентировал внимание директоров шахт на необходимости поддерживать и
контролировать дисциплину на предприятиях.

  По мнению Ковалева, без бригадиров эту проблему не решить: «34 млн. грн мы
выплатили больничных за год. Какая экономика это выдержит? Если вы видите, что
люди не работают, и будете закрывать на это глаза, мы с вами не справимся с
проблемами. Если три участка кормят четвертый и за собой тянут, потому что 40 человек
на больничном, никакая экономика этого не выдержит».
 
  В заключении совещания народный депутат Украины Анатолий Гончаров и
генеральный директор ГП «Артемуголь» Сергей Ковалев призвали руководителей
структурных подразделений к повышенной сознательности и ответственности, чтобы в
2014 году шахты города работали стабильно, а горняки получали за свой труд хорошую
зарплату.
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